

Einweihung der Eingangshalle des Klinikum Crailsheim am 05.06.2018



Die Bürgerwache Crailsheim sorgt für den musikalischen Rahmen bei der Einweihungsfeier



Landrat Gerhard Bauer begrüßt über 250 Festgäste vor der neuen Eingangshalle



Landrat Gerhard Bauer bei der Festansprache



Ministerialrat Frank Wiehe beim Grußwort



Gruppenbild vor der neuen Eingangshalle: v.L.n.r.: Kreisrat Dr. Friedrich Bullinger (MdL), Oberbürgermeister Dr. Christoph Grimmer, Kreisrat Georg Schlenvoigt, Kreisrat Robert Fischer, Landrat Gerhard Bauer, Kreisrat Hans-Joachim Feuchter, Kreisrat Jens Zielosko, Klinischer Direktor Thomas Grumann, Ministerialrat Dr. Frank Wiehe und Klinik-Geschäftsführer Werner Schmidt



Gruppenbild in der neuen Eingangshalle: v.L.n.r.: Klinik-Geschäftsführer Werner Schmidt, Kreisrat Robert Fischer, Oberbürgermeister Dr. Christoph Grimmer, Kreisrat Dr. Friedrich Bullinger (MdL), Kreirätin Helga Hartleitner, Klinischer Direktor Thomas Grumann, Kreisrat Georg Schlenvoigt, Ministerialrat Dr. Frank Wiehe, Landrat Gerhard Bauer, Kreisrat Jens Zielosko, Kreisrat Hans-Joachim Feuchter



Klinik-Geschäftsführer Werner Schmidt stellt den Kreisräten den Übergang von der neuen Eingangshalle in das Klinikum und die Fortsetzung der Magistrale in den geplanten Krankenhausanbau vor



Das Leitsystem in der neuen Eingangshalle



Die neue Eingangshalle: Klare und transparente Strukturen



Blick vom Altbau in die neue Eingangshalle